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ABSTRAK 

 

Ulfa Khoeruroh, (2017): Pengembangan Perangkat Pembelajaran 

Berbasis Problem Based Instruction untuk 

Memfasilitasi Kemampuan Pemecahan Masalah 

Matematika Siswa MTs  Darul Hikmah 

Pekanbaru 

 
Penelitian ini bertujuan untuk menghasilkan Lembar Kerja Siswa (LKS) 

Berbasis Problem Based Instruction yang valid, praktis serta mampu 

memfasilitasi kemampuan pemecahan masalah matematika siswa MTs Darul 

Hikmah Pekanbaru. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian 

pengembangan (R & D) dengan model pengembangan ADDIE (Analysis, Design, 

Development, Implementation, dan Evaluation). Subjek penelitian adalah dosen 

dan guru sebagai validator serta siswa kelas VIII MTs Darul Hikmah Pekanbaru 

sebagai subjek uji coba. Objek penelitian adalah LKS Berbasis Problem Based 

Instruction dan kemampuan pemecahan masalah matematika siswa. Data 

diperoleh melalui proses validasi LKS oleh validator, proses praktikalitas LKS 

oleh siswa, dan tes kemampuan pemecahan masalah matematika siswa. Instrumen 

pengumpulan data berupa lembar validasi, lembar uji praktikalitas dan soal tes 

kemampuan pemecahan masalah matematika siswa. Data yang diperoleh 

kemudian dianalisis secara deskriptif. Berdasarkan hasil uji validitas LKS 

Berbasis Problem Based Instruction  termasuk kategori sangat valid dengan 

persentase 84,65% dan hasil uji praktikalitas LKS Berbasis Problem Based 

Instruction termasuk kategori sangat praktis dengan persentase 83,17%, serta 

berdasarkan hasil tes, kemampuan pemecahan masalah matematika siswa 

termasuk kategori sedang dengan persentase 74,71%. Sehingga hasil tersebut 

mengidentifikasi LKS Berbasis Problem Based Instruction  yang dikembangkan 

valid, praktis, dan dapat memfasilitasi Kemampuan Pemecahan Masalah Siswa 

MTs Darul Hikmah Pekanbaru.  

 

Kata Kunci: LKS, Model Problem Based Instruction, Kemampuan 

Pemecahan Masalah Matematika 
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ABSTRACT 

Ulfa Khoeruroh, (2017): Developing Student Workbook Problem Based 

Instruction Based in Facilitating Student 

Mathematic Problem Solving Ability at Islamic 

Junior High School of Darul Hikmah Pekanbaru 

This research aimed at producing a valid and practical student workbook 

Problem Based Instruction based, and it could facilitate student mathematic 

problem solving ability at Islamic Junior High School of Darul Hikmah 

Pekanbaru.  This research was a Research and Development (R&D) with ADDIE 

(Analysis, Design, Development, Implementation, and Evaluation) model.  The 

subjects of this research were the lecturers and teachers as validators, and the 

eighth grade students.  The objects were student workbook Problem Based 

Instruction based and student mathematic problem solving ability.  The data were 

obtained through validating the workbook done by validators, practicality process 

done by students, and test of student mathematic problem solving ability.  Validity 

and practicality test sheets, and test question of student mathematic problem 

solving ability were instruments of collecting the data.  The data obtained were 

analyzed descriptively.  Based on validity test of student workbook Problem 

Based Instruction based, it was on very valid category with 84.65% percentage.  

Based on practicality test of student workbook Problem Based Instruction based, 

it was on very practical category with 83.17% percentage.  Based on test result, 

student mathematic problem solving ability was on medium category with 74.71% 

percentage.  Thus, it could be identified that the workbook developed was valid, 

practical, and able to facilitate student mathematic problem solving abilityat 

Islamic Junior High School of Darul Hikmah Pekanbaru. 

Keywords: Student Workbook, Problem Based Instruction Model, Mathematic 

Problem Solving Ability 
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 ملخّص

تطور أورق العمل لدى التلاميذ بأساس تعلم متمركز حول  :  (۷۱۰۲) ،الفا خيروراح
المشكلات لتسهيل قدرة حلّ المشكلات الرياضيات للمرحلة 

 المتوسطة في المدرسة  دار الحكمة ببكنبار.
 

الهدف الرئيسي لهذا البحث هو الإنتاج على أورق العمل بأساس تعلّم متمركز حول  
المشكلات الصادقية و الواقعية وتمكن عليها التسهيالات في قدرة حلّ المشكلات الرياضيات لدى 

( و فرد والتقويم– الطوير–التصميم –التلاميذ. هذا البحث تنموى بإستخدام نموذج )التحليل 
البحث يتكون من المحاضر والمدرّس هم الذين المتحقّقون في هذا البحث وتلاميذ المدرسة في الصفّ 
السابع وموضوعه هة تطور أورق العمل بأساس تعلّم متمركز حول المشكلات و قدرة حلّ 

لات الرياضيات لدى التلاميذ . والبيانات المحصولة من خلال عملية التحقيق على أوراق المشك
العمل التي يختبر عليها المحقيق وعملية التجربة من خلال التلاميذ وكذلك في إختبار على قدرة حلّ 
المشكلات الرياضيات لدى التلاميذ. وأداوات لجمع البيانات هي أوراق البيانات المصدوقية، 

الرياضيات. والبيانات المحصولة تحسبها بمنهج  وإختبار الممارسة والإختبار على قدرة حلّ المشكلات
الوصفي بناء على نتائج البحث تدل على ان الإختبار الصادق على أورق العمل لدى التلاميذ و 

وكذلك نتائج لإختبار العملي  %٥٦،۸٤تعلّم بناء على المشكلات تقع في أكثر الصلحية وهي
%، وبناء ۷۱،۸٤المشكلات عملية جدا في المستوى أورق العمل لدى التلاميذ بناء على قدرة حل 

على نتائج الاختبار القدرة على حلّ المشكلات لدى التلاميذ تقع في درجة معتدلة في المستوى 
م حلّ المشكلات كانت فعالية % وتمكن ان تلخص ان أورق العمل المتطورة بناء على تعلّ ۱۷،۱٤

وصادقية وقادرة على التسهيل قدرة حل المشكلات لدى التلاميذ في المدرسة المتوسيطة دار الحكمة 
 بكنبارو.

 
أورق العمل، نموزج التعلّم المؤسس على المشكلات، القدرة حلّ  المفتاحّية :  الكلمات

 المشكلات الرياضيات.
 

 


